

自衛隊滑走路でウォーキング



8月24日、海上自衛隊鹿屋航空基地内で「海上自衛隊鹿屋航空基地ランウェイウォーク」が開催されました。これは、基地内の副滑走路をウォーキングするイベント。参加者は、普段は足を踏み入れることができない約4kmの滑走路で、汗を流しながらウォーキングを楽しみました。



高校生が体験イベントを開催



8月7日、鹿屋女子高校で「第13回キッズチャレンジフェスタ」が開催されました。これは、同校生徒が講師となり小学生向けの体験講座を行うもので、参加した小学生約600人は、様々な体験を楽しんでいました。

全国での活躍を誓う



8月6日、鹿屋高校の道下颯陽さん、松永涼さんがビーチバレーボール競技において「令和7年度国民スポーツ大会第45回九州ブロック大会」で3位となり、9月の全国大会出場の報告に来庁しました。

英語で思いを伝える



8月6日、「鹿屋小・中学校英語弁論大会」が開催されました。当日はスキット部門、プレゼン部門の発表が行われ、発表者は「私の宝物」や「平和のまち鹿屋市からの提言」について工夫を凝らして発表しました。

リトルオレンジズ厚生労働大臣賞を受賞



8月26日、厚生労働大臣賞を受賞した放課後等デイサービスリトルオレンジズの皆さんが市役所を訪れました。これは、アート作品制作を通じた障がいを持つ子どもたちの社会参加及び活躍創出が評価されたもので、受賞の喜びを市長に報告しました。

新規就農者の門出を祝う



8月21日、市役所で就農開始資金贈呈式が行われました。これは市の研修支援制度を活用し、研修を修了した新規就農者に資金を贈呈して就農を支援するもの。研修を終えた末次慎也さん(ピーマン農家)と時村大志さん(肉用牛繁殖農家)は、お世話になった人々への感謝と今後の目標を語りました。

国際性豊かな人材を育成



8月12日、県青少年国際協力体験事業でベトナムに派遣された近藤夕香さん(串良中1年)、四郎園茜音さん(鹿屋女子高3年)が市役所を訪れ、ホームステイや交流など、現地での活動を報告しました。

桜島を背景に優雅な舞い



8月11日、「輝★HOKU楽楽フェス inうわば」が輝北うわば公園で開催されました。会場では、壮大な桜島を背景に設立されたステージの上で出場者が優雅なフラダンス等を披露し、見る人を魅了しました。

鹿屋の山の魅力に触れる



8月11日、リナシティかのやで「山の日フェスティバル」が開催されました。参加者は鹿屋の山の魅力や登山に必要な知識、天気予測などについて鹿屋市認定登山ガイドや気象予報士と楽しく学びました。

姉妹で優勝・準優勝!



8月26日、鹿屋中央ジュニア所属の野口姫さん(6年生48kg級)と耀さん(3年生33kg級)が市役所を訪れ、レスリング全国大会での結果(姫さん・準優勝、耀さん・優勝)を報告しました。

夏休み作品の力作揃う



8月24日、鹿屋小学校で「第78回王子町夏休み作品展示会」が行われました。これは昭和22年から続く展示会で、子どもたちが夏休みに取り組んだ力作たちが並んでいました。

全国で優勝・準優勝!



8月21日、Liberta所属の坂元桃さん(6年生33kg級)・柚さん(4年生33kg級)が来庁し、レスリングの全国大会で桃さんが優勝、柚さんが準優勝したことを報告しました。

不登校支援の実践を学ぶ



8月20日、不登校児童生徒支援フォーラム「ストップ・ザ・不登校in鹿屋」が開催され、学校や行政、関係機関が支援体制や実践事例を共有し、効果的な支援について学びました。

全国常連の強豪校に



8月19日、鹿屋東中学校女子卓球部が来庁し、県大会優勝、九州大会5位入賞の成績を残し、全国大会出場の切符を手にしたことを報告し、活躍を誓いました。

神野で星空観察



8月16日、「神野」山の学校キャンプ場で「夏の「神野」星空観察会」が行われました。当日は62人が参加し、天体に関する解説や望遠鏡での星空観察を楽しみました。